

Museumsbesuch mal anders

Das Deutschordensmuseum in Bad Mergentheim mal neu entdecken hieß es am 25. Februar 2017. Neben den üblichen Dauerausstellungen (Geschichte des Deutschordens, Fürstlichen Räumen, Puppenhäusern aus vergangenen Zeiten und vielem mehr) gab es eine Sonderausstellung der Fotografin Heike Steinweg. Mit ihrer Fotoserie „The Last Line“ bereichert sie mit ihren Bildern voller Leidenschaft die Ausstellungsräume.

Das Highlight des Museumsbesuchs waren die 20 großflächigen 3D-Gemälde, die im gesamten Schloss verteilt standen. Wo sonst die Kamera in der Tasche bleiben muss, durfte hier nach Herzenslust fotografiert und auch „betreten“ werden. Mit etwas Geschick konnte man Teil spektakulärer Bilder werden. Ob mit dem Tiger Auge in Auge oder einem riesiges Mammut im Schlepptau – für jeden war etwas dabei und brachte allen viel Spaß beim fotografieren und posieren.

Nach und nach trafen wir uns alle im „Kurpark-Café“ wieder und der Tag fand bei leckerem Kaffee & Kuchen einen schönen Abschluss.